

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, yang memberikan Rahmat, kekuatan, Kesehatan dan karuniaNya sehingga penulis dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir dengan judul **“ANALISIS MINAT UNTUK MELANJUTKAN PENDIDIKAN KE JENJANG PERGURUAN TINGGI VOKASI (Studi Kasus Siswa SMK Kota Bandung Tahun 2023)”** ini sebagaimana yang telah diharapkan. Laporan Tugas Akhir ini disusun berdasarkan permasalahan yang terjadi dan pelajaran yang penulis dapatkan selama perkuliahan. Laporan Akhir ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Ahli Madya di program studi D3 Manajemen Pemasaran Universitas Telkom. Selesaiannya laporan akhir ini tidak lepas dari dukungan dan bantuan banyak pihak. Baik untuk doa, dorongan, ide yang diberikan. Oleh karena itu, penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada:

1. Kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan penelitian ini dengan baik
2. Ibu Sri Widaningsih S.Psi.,MM. selaku Kepala Program Studi D3 Manajemen Pemasaran dan sekaligus Dosen Pembimbing Akademik yang dengan sabarnya memberikan waktunya untuk membimbing penulis, memberikan arahan, nasihat, serta masukan kepada penulis dari awal penulisan sampai dengan selesainya Laporan Tugas Akhir ini.
3. Bapak Rahmat Hidayat SE., MM selaku Dosen Wali yang memberikan arahan, semangat, serta bimbingannya selama kegiatan perkuliahan berlangsung dan sekaligus Dosen Penguji yang telah memberikan masukan kepada penulis
4. Ibu satu-satunya, Ibu Ratna Darma Purba yang selalu mendoakan dan memberi dukungan dan memberi semangat, yang luar biasa mengantarkan penulis melewati tahap-tahap selama perkuliahan beserta almarhum ayah yang selalu hidup dalam hati penulis. Serta kepada ketiga abang, kakak, dan adik saya yang juga memberikan dukungan kepada penulis.

5. Teman penulis Dini Marbun, Leni Sitindaon, Velia, Rojaa, dan Frizky Dwi, Grathia Marbun, Angel Simangunsong, yang selalu tempat menangis, mengeluh serta selalu menguatkan dan mendukung selama proses pengerjaan tugas akhir.

Semoga segala bentuk bantuan yang diberikan kepada penulis mendapat balasan yang sebesar-besarnya dari Tuhan Yang Maha Esa. Penulis menyadari bahwa banyak kekurangan dalam penelitian Tugas Akhir ini masih banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna. Akhir kata, penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak yang membutuhkannya dan berguna untuk penelitian

Bandung, 11 Agustus 2023

Penulis,



(Tri Salina Sijabat)
Nim. 6704204089